
VERBALE Dr CONSTGLTO DEL 2sl O2l2Ot5

L'anno 2015 il giorno 25 del mese difebbraio alle ore 09,40 si è riunito presso la sede divia S.Ciro

L5 il Consiglio della ll Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli Prot.l-231-52 del

1,3/02/2015, per trattare gli argomenti di cui allegato O,d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonio Tomaselli è assistito dal Segretario Esperto Amm.vo Anna

Maria Geraci, redige il verbale l'lstruttore Amm.vo Salvatore Mattaliano.

Risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Guaresi, lnzerillo, La Valle, Marchese,

Sala, Savoca.

ll Presidente verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, e pone in votazione iseguenti

Consiglieri Scrutatori: Sala, Colletti, Di Fazio e il Consiglio approva all'unanimità. Successivamente

nell'ambito delle comunicazioni, il Presidente presenta le seguenti note pervenute in risposta agli

interventi richiesti: Rap, intervento di deratlizzazione e disinfestazione; AMG, Risposta relativa

all'installazione di un semaforo pedonale in via M. Marine; AMG, verifica impianto di illuminazione

in via Caracausi. Concluse le comunicazioni, lo stesso, invita iConsiglieri a prendere parola.

Chiede la parola il Cons. Di Fazio, che lamenta la scelta dell'Azienda Rap che sposta

periodicamente personale impegnato nel territorio della seconda circoscrizione in altre zone della

città causando conseguenti disagi.

lnterviene il Cons. Guaresi, che denuncia lo stato di abbandono, causato dal mancato

spazzamento in via Kolbe e zone in zone limitrofe.

ll Cons. Marchese, anticipa che per protesta non voterà più alcuna mozione, perché le mozioni

deliberate dal Consiglio vengono sistematicamente ignorate dall'Amministrazione Comunale e

propone a tutto il Consiglio di non produrne più e di effettuare Consigli itineranti.

lnterviene il Presidente, fa notare che il problema delle squadre di operatori per lo spazzamento è

comune a tutto ilterritorio cittadino. Poi, considerato che la concertazione tra l'Azienda e il

Comune non è andata a buon fine, non ha senso convocare nuovamente l' ingegnere Marino, ma,

sarebbe opportuno muoversi a livello politico chiamando l'Ass.re di riferimento. Lo stesso,

rispondendo al Cons. Marchese gli ricorda che il primo compito del Consigliere aldilà delle Note è

quello di produrre atti deliberativi e a votarli, da questo si evince il lavoro del Consiglio. Qualunque

altra iniziativa può essere tenuta in considerazione. Per quanto riguarda iConsigli itineranti il

Presidente li condivide, è già in programmazione per il 2 marzo la conferenza dei Capi gruppo che

si esprimerà in merito.

Entra alle ore 9.50 il Consigliere Giocaliero ed esce lnzerillo.

lnterviene il Cons. Savoca che come Marchese sottolienea l'inefficacia delle mozione, aggiunge

anche l'inutilità delle note. Lo stesso, invita il Presidente a risolvere il problema invitando le

istituzioni e farsispiegare le motivazioni dei mancati interventi. Sui Consigli itineranti è d'accordo

solo se vengono effettuati con la presenza degli assessori competenti'
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ll Consigliere La Valle lamenta che, per quanto riguarda gli interventi non esiste un criterio'r;ri
per tutta la città.

ll Consigliere Sala, ritiene legittimo che ognuno possa protestare nelle formule più opportune.
Successivamente, lo stesso, fa notare al Presidente, l'assenza della componente politica del pD e
questo si si ripete ogni fine mese.

ll Cons. Giocaliero, fa presente che lui è in Aula quindi, non tutta la componente del pD è assente.

ll Presidente, intanto nomina come scrutinatori i Consiglieri: Sala, Colletti e Di Fazio e passa al

secondo punto dell'O.d.G. si preleva ilverbale de|L2.02.2015 se ne da lettura e alle ore 10,30
viene approvato all'unanimità dei presenti. Risultano assenti: Cardella, Duminuco, Greco, lnzerillo,
Terzo e Vella.

I Consiglieri Giocaliero e Marchese chiedono il prelievo delle proposte, ai sensi dell'art. 1l_, prot.

n. 888855 del 3L-10-201-4, avente per oggetto: Cineforum per gli anziani della seconda
circoscrizione, e prot. n. 888875 del 31-10-2014, avente per oggetto: Cineforum per i bambini
della seconda circoscrizione, entrambi a firma del Consigliere Giocaliero e il Consiglio approva.
Si passa alla lettura della Proposta Prot. n.888865 e lo stesso firmatario la presenta
delucidandola nei particolari.

Entra il Cons. Scarlata alle ore LO.07

lnterviene il Cons. Guaresi che apre la discussione facendo un plauso alla Commissione perché a

costo "zero" riesce sempre a portare avanti lodevoli iniziative.

ll Cons. Savoca chiede qual è l'attinenza culturale di questa proposta.

Entra il Cons. Greco alle ore 10.35.

ll Cons. Sala si associa al collega Savoca e inoltre chiede qual'è la data di presentazione della
Proposta e la data dell'Estratto.

A questo, prontamente il Presidente rísponde, e inoltre invita il Cons. Giocaliero a specificare
meglio l'aspetto culturale della proposta.

ll Cons. Giocaliero precisa che in commissione hanno ampiamente rilevato l'aspetto socio -

culturale dell'iniziativa. lntanto il Presidente presenta un emendamento a sua firma, dove
specifica che le proiezioni riguarderanno espressamente il valore della terza età e dell'importanza
del ruolo degli anziani nella società. Alle ore 10.45 si pone in votazione l'emendamento con

appello nominale e ha il seguente esito:

Presenti :.l-1

Assenti: 5 ( Cardella, Duminuco, lnzerillo, terzo e vella)

Favorevoli : 4 (Giocaliero, Guaresi, Scarlata, Tomaselli)



Contrari : 2 ( Sala e Savoca)

Astenuti : 5 ( Colletti, Di Fazio, Greco, La Valle, Marchese).

ll Consigliere Di fazio si astiene perché essendo il cineforum un momento di aggregazione tra i

bambini la proposta doveva essere trattata dalla l^ Comm. Attività Sociali.

ll Consigliere Sala vota contrario perchè non vede nessuna attinenza della proposta con la Comm.
Cultura.

ll Consigliere Savoca vota contrario ribadendo quanto detto prima dal Consigliere Sala perché a

suo avviso si poteva accantonare la Proposta per poi ripresentarla con le dovute rettifiche.

A questo punto il Presidente, chiede alsegretario della seduta se il quesito formulato alla D.ssa

Arena, sull'incidenza deivoti "astenuti" ha avuto risposta. llsegretario della seduta interviene
dichiarando che fino alla data odierna non è giunta alcuna risposta scritta dalla D.ssa Arena, ma in
merito alla questione affrontata ritiene che, il voto degli astenuti incide per la determinazione
della maggioranza da raggiungere, affinchè ciò che si sta mettendo in votazione possa essere
proclamato con esito favorevole, e quindi in merito all'emendamento votato, comunica al

Presidente che i votifavorevoli non hanno raggiunto la maggioranza. Pertanto l'esito è
sfavorevole.

Alla luce deí chiarimenti resi il Presidente, alfine di mettere in condizionitutti i Consiglieri di
esprimere un voto consapevole, ripropone in votazione lo stesso emendamento aggiuntivo della
Proposta, il cui risultato è il seguente:

Presenti: n. 1l-

Voti favorevoli: n. 04 (Tomaselli, Giocaliero, Guaresi e Scarlata)

Astenuti: n.04 (Colletti, Di Fazio, Greco e Marchese)

Voti contrari: n. 03 (La valle, Sala e Savoca)

Alle ore 10,50, l'Emendamento aggiuntivo non viene approvato per le stesse motivazioni
precedenti.

Alle ore 10.52 esce il Consieliere La Valle.

ll Presidente alle ore l-0.55 passa alla votazione della Proposta, ilcui risultato è il seguente:

Presenti: n. 10

Voti favorevoli: n. 04 (Tomaselli, Giocaliero, Guaresi e Scarlata)

Astenuti: n. 02 (Colletti e Marchese)

Voti contrari: n. 04 (Di Fazio, Greco, Sala e Savoca)



La Proposta ha esito sfavorevole.

ll Presidente passa alla lettura della seconda Proposta, Prot. n.888876 e lo stessofirmatario la

delucida nei particolari. Anche in questa proposta nasce l'aspetto socio-culturale che diversi

Consiglieri non condividono.

lConsiglieri: Greco, Savoca, Sala e Di Fazio continuano a sostenere che anche questa Proposta

tocca un tema più sociale che culturale e quindi non voteranno favorevolmente.

lnterviene il Consigliere Scarlata, e spiega dettagliatamente il significato di cultura e come

attraverso un film o un cartone animato si possa parlare di culto e di conoscenza.

Prende la parola il Presidente e dopo opportuna discussione propone un nuovo emendamento

aggiuntivo a firma dello stesso e del Cons. Scarlata che rimette in luce l'aspetto culturale, in

particolar modo, attraverso la votazione dell'emendamento sarà possibile per i bimbi della 2^

Circoscrizione assistere alla proiezione del cartone animato su " Padre Pino Puglisi". Dichiara che

voterà favorevolmente l'emendamento e accusa di sordità quei Consiglieri che fingono di non

sentire a discapito di quei bambini che non vedranno il cineforum.

Alle ore 11.30 il Presidente, pone ai voti l'emendamento aggiuntivo, il cui risultato è il seguente:

Presenti: n. l-0

Voti favorevoli: n. 4 (Tomaselli, Giocaliero, Guaresi e Scarlata )

Astenuti: n. 4 ( Colletti, Di Fazio, Greco e Scarlata )

Voti contrari: n. 2 (Sala e Savoca )

ll Consigliere Greco si astiene perché dal suo punto divista la proposta ha più attinenza con il

sociale.

ll Consigliere Marchese si astiene perché a suo avviso l'Amministrazione Comunale non attenziona

il lavoro svolto dal Consiglio, quindi per protesta non voterà più nessun atto.

I Consiglieri Sala e Savoca votano contrari ribadendo le stesse motivazioni del Consigliere Greco.

L'Emendamento aggiuntivo non viene approvato.

ll Presidente alle ore 11.45 mette aivoti la Proposta con votazione resa e verificata per appello

nominale, con il seguente risultato:

Presenti: n. L0

Voti favorevoli: n. 04 (Tomaselli, Giocaliero, Guaresi e Scarlata )

Astenuti: n. 02 ( Colletti e Marchese )

Voti contrari: n. 04 ( Di Fazio, Greco, Sala e Savoca )



-

La Proposta non viene approvata.

ll Presidente al di là dell'esito sfavorevole delle Proposte dichiara che si

riproporle, evidenziando maggiormente l'aspetto culturale.

ll Presidente Tomaselli alle ore l-l-.50 chiude i lavori di Consiglio.

ll Segretario

(Anna Marip.Geraci)
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ll Presidente

( Antonio Tomaselli ) .zt
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